

## La République du Centre, 17 juin 2015

**PATAY**

### Le village a honoré sa Jeanne d'Arc

Dimanche, le village a honoré sainte Jeanne d'Arc, en souvenir de la bataille du 18 juin 1429. Le matin, le père Stanislas a célébré une messe commémorative, suivie d'un défilé dans le bourg, jusqu'à la place Jeanne-d'Arc.

#### Une atmosphère moyenâgeuse

Après une allocution de Marc Leblond, maire, Pauline Martin, conseillère départementale et invitée d'honneur, a rendu hommage à la jeune bergère lorraine, incarnée cette année par Claire Laurent, une jeune Patichonne. De



**FESTIVITÉS.** Claire Laurent étoit la Jeanne 2015.

nombreux maîtres du canton, des autorités civiles et religieuses, et Jean-Pierre

levaré du 15-Août, les nombreux promeneurs ont pu assister à des spectacles moyenâgeux : démonstrations de médecine médiévale, de combats, d'archerie, d'arbalète ou de vannerie. Ils ont applaudi Aichaka, dans son numéro de dressage d'ours. La prochaine fête en l'honneur de Jeanne d'Arc est prévue dans deux ans. ■

**CONSEIL.** Le conseil municipal de Patay est convoqué en séance publique, jeudi, à 20 h 45, en mairie, salle de conseil. ■